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Einreicher 
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Betreff 
Kita Spekakulum 
 

Fragen an den Bürgermeister 
Eine Einwohnerin berichtet über schlechte Stimmung in der Kita Spektakulum zwischen Leitung und 
Team und somit auch bei Eltern und Kindern seit über einem Jahr. Es gab wohl einige 
Gesprächsrunden, die jedoch keine Entspannung brachten. Da ihr die Kita am Herzen liegt, hat sie 
darüber auch die Fachamtsleiterin und den Bürgermeister im letzten Jahr informiert, jedoch keine 
zufriedenstellende Antwort erhalten. Da sie sich nicht weiter zu helfen weiß, trägt sie den 
Sachverhalt heute hier vor. Es wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
- Inwieweit ist den Gemeindevertretern die tatsächliche Situation der Kita, insbesondere die Arbeit 
der Leiterin bekannt, nicht nur Aussagen vom Fachamt und der Leitung, sondern auch von Kollegen 
und Eltern? 
- Warum beschweren sich Eltern über die Kita? 
- Wie viele Beschwerden gibt es wegen der Leitung in der Gemeinde? (von Eltern, Kollegen, 
Öffentlichkeit) 
- Wie wird mit den Beschwerden umgegangen? 
- Wie werden Personalabteilung und Personalrat wegen Kenntnisnahme der Probleme im     
Spektakulum zur Bearbeitung einbezogen? 
- Weshalb gibt es seit dem Leitungswechsel eine so hohe Fluktuation von Mitarbeitern, von alten, 
wie auch neuen Kräften, eingeschlossen auch technisches Personal? (das begründet keinesfalls 
Fachkräftemangel!) 
- Weshalb verringert sich die Aufnahmekapazität ständig? (von ehemals vollbelegtem Haus mit 185 
Kindern und sehr vielen Erstwünschen im Kitaantrag für das Spektakulum seitens der Eltern auf jetzt 
70 Kinder?) 
- Warum wollen die Eltern ihre Kinder nicht mehr ins Spektakulum bringen? 
- Wie kann durch diese Situation die Gemeinde ihrem Auftrag zur Bereitstellung von Kitaplätzen 
nachkommen? 
- Wie kann aus dem jetzigen Spektakulum wieder eine anerkannte und gern besuchte Kita werden? 
Welche Hindernisse gibt es dabei? Welche Lösungen werden angestrebt? 
 
Dem Ortsbeirat, der bisher von der angespannten Situation in der Kita keine Kenntnis hatte, ist klar, 
dass auch die Seite der Leitung und des Fachamtes gehört werden sollte. Zudem wird sich die 
Ortsvorsteherin nochmal mit der Einwohnerin verständigen, wie die schwierige Situation geklärt 
werden kann. 

 
Datum: 15. Januar 2025 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 11. Februar 2025 
 

zur Anfrage 
 
Keine Angelegenheit des Ortsbeirates. Die zuständige Fachamtsleiterin hat mit der 
Ortsvorsteherin bereits einen Termin für ein Informationsgespräch vereinbart.  
 
 

 


